

Der Jahresausflug 2013, der weihnachtlich endet

Bei winterlichen Temperaturen ließen sich die Mitglieder des Hobby-Tanzclubs Gorxheimertal noch kurz vor Weihnachten mit einem eigens für einen Ausflug gebuchten Bus nach Augsburg bis hin zu einem kleinen, sehr gepflegten und zentral gelegenen Hotel fahren. Von dort haben sich die Teilnehmer im „König von Flandern“ zu einem gemütlichen, gut bürgerlichen Abendessen getroffen um den nächsten gemeinsamen Tagesablauf kurz zu besprechen. Am Samstag nach einem ausgiebigen Frühstück holte uns die erfahrene Stadtführerin Daniela Sailer am Hotel ab und führte uns zuerst in den nahe gelegenen Dom. Von dem Baubeginn bis hin zu den religiösen Unterschieden und der Zerstörung durch Kriege wurden uns Details erklärt und künstlerische Entwicklungen an Gemälden verdeutlicht. Später durften wir neben dem Christkindlesmarkt den inzwischen erhöhten Perlachturm und das Rathaus mit dem goldenen Saal bewundern. Viele weitere erwähnenswerte Standorte haben wir gesehen und im Brechtgässchen durften wir sogar noch einem von Daniela Sailer spontan und enthusiastisch vorgetragenen Gedicht (Brecht) zuhören. Auch die Handwerksbetriebe, die Weber und Fugger hatten und haben noch heute eine große Bedeutung. Da Augsburg eine so beeindruckende Geschichte hat, durften wir die Stadtführung verlängern und wissen schon heute, dass diese Stadt ein weiteres Ausflugsziel wert ist. Ausklingen ließen wir unseren mehrtätigen Ausflug am Samstagabend zu später Stunde im ausgezeichneten Restaurant „Papageno“ mit einem gemeinsamen Weihnachtsessen und der Würdigung unserer Jubilare. Gerne hätten wir die geplante Rückfahrt vom Sonntagmittag noch verschoben- doch eines ist sicher, wir kommen wieder!